

Saint-Mathieu-de-Tréviars

10/10/2014

Les belles perspectives du club Saint-Mathieu Athlétique

Pour la première fois dans l'histoire du club, une équipe de Saint-Mathieu Athlétique s'est qualifiée pour la finale régionale d'équip'athlé, compétition par équipe pendant laquelle sept jeunes se partagent toutes les épreuves de l'athlétisme.

Dimanche 28 septembre, une quinzaine de clubs de la région se sont retrouvés sur le stade d'Agde avec un temps favorable.

Les sept jeunes filles : Iliana Boussou, Léa Garandel, Pauline Olgiati, Judith Maurin, Estelle Mouly, Emma Breselec et Julie Guillain (jeune juge) se sont bien battues pour terminer à la 4^e place du challenge cadettes.

De plus, deux benjamines



■ L'équipe était à Agde.

(Ève Pagès et Élisabeth Champa-gnot) et un minime (Bastien Laclouere), accompagnés d'une jeune juge (Ambre Lavanoux), se sont infiltrés dans les équipes du Maam pour

une deuxième place en benjamines et une 3^e place en minime garçon.

Par ailleurs, la saison débute extrêmement bien avec une arrivée massive de jeunes sur le stade des Champs-Noirs lors des entraînements de la section piste du mercredi après-midi et du samedi matin.

À noter que cinq nouveaux entraîneurs Marguerite Bérard, Emma Lopez, Sarah Smara, Philippe Orfila et Gilles Sadorge sont venus prêter main-forte aux dirigeants, déjà bien impliqués pour aider à la pratique de l'athlétisme dans les meilleures conditions.

Ce qui donne de belles perspectives pour la saison à venir !

Corres. ML : 06 89 57 26 70